

Anach Cuan, en interview avec vue sur le Cervin



PAR JEAN-FRANÇOIS ALBELDA

[Réagir à cet article](#)

ZERMATT UNPLUGGED - Le chanteur Lucas Fitoussi du groupe celtique valaisan Anach Cuan répond aux questions du "Nouveliste" avant son troisième concert sur les scènes New Talent du Zermatt Unplugged.

C'est décidément une semaine marathon pour le plus celtique des groupes valaisans **Anach Cuan**. A quelques minutes de son troisième concert sur les scènes New Talent, après avoir joué au coeur du Taste Village de Zermatt et au sommet de la montagne au Blue Lounge, le chanteur Lucas Fitoussi explique depuis la terrasse du Cervo comment il vit l'aventure du **Zermatt Unplugged**. Un festival qui, de l'avis de la très large majorité des artistes qui y jouent, possède un charme tout à fait particulier. Interview avec vue sur le majestueux Matterhorn.

Rappelons que pour la première fois cette année, le Zermatt Unplugged collabore avec l'association **Culture Valais** pour systématiser la programmation de groupes valaisans sur les scènes New Talent. Vendredi et samedi, ce sera au tour de **Groom**, projet de la jeune songwriter Justine Salvadori (déjà entendue à la voix et à la guitare avec Yellow Teeth) de représenter les couleurs cantonales à Zermatt.